
4 Pièces

144 m²

Réf. 14922

1 535 000 €

Biot
Appartement à vendre (06410)
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Une résidence contemporaine, neuf et exceptionnelle située à proximité

du  village  de  Biot.  Cette  propriété  offre  trois  chambres  spacieuses  et

une  vue  dégagée  sur  les  environs.  La  résidence  se  distingue  par  son

design contemporain et son emplacement idéal, offrant à ses résidents

un  accès  facile  aux  commodités  du  village  tout  en  bénéficiant  d'une

atmosphère  paisible  et  sereine.La  propriété  se  caractérise  par  des

espaces  ouverts  et  lumineux,  mettant  en  valeur  l'architecture

contemporaine et offrant une sensation d'espace et de modernité. Les

trois chambres offrent un espace de vie confortable ...

Unique on the market, this contemporary project due to be completed end of 2025

proposes  an  intimate  secure  residence  that  is  just  500m  from  the  centre  of  the

historic  village of  Valbonne.This  contemporary  duplex  offers  a  spacious  open plan

living, dining and kitchen area opening onto a large terrace with fantastic views of

the  hills  surrounding  the  village  and  a  sea  glimpse.  Three  bedrooms  including  a

master  with  ensuite  and  a  shower  room  for  the  two  other  bedrooms.A  private

garden  95m2 and  a  swimming  pool  in  the  domaine.3  secure  parking  spaces  for

each duplex in the underground ...

CARLTON INTERNATIONAL
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